
INFORME DESARROLLO MUNICIPAL EN VILLAMANRIQUE 

 

Este equipo municipal, está desarrollando un nuevo plan de gestión integral, 

que supondrá un esfuerzo considerable de trabajo y despliegue de medios, pero 

con el objetivo de poder disponer un aumento importante de recursos en el 

presupuesto del 2020 y sucesivos, y que serán repercutidos en mejoras en el 

servicio del pueblo. 

Este plan integral pasa por el aumento de ingresos y el reajuste de gastos, a 

través de un nuevo modelo de gestión que vamos a poner en marcha. 

 

PLAN DE GESTION DE DESARROLLO 

 

Gestión Digital Municipal, desarrollando el programa GERES de Gestión 

Municipal, que dará un importante aumento en la calidad del servicio 

municipal, digitalizando los distintos procesos administrativos. 

Comunicación, ya hemos dado pasos importantes en este ámbito, con la puesta 

en marcha de nuestra web municipal y el bando móvil de “Villamanrique de 

Tajo informa” y que seguiremos ampliando con acciones de marketing, que nos 

ayuden a promocionar la marca Villamanrique de Tajo y nuestros refugios, con 

un objetivo claro de aumento de la tasa de ocupación y el nivel de turismo en 

el pueblo 

Mejoras instalaciones, hemos creado un plan de acciones, con fechas de 

cumplimentación en el transcurso de este año, que nos va a garantizar, mejoras 

importantes en las acciones de mantenimiento y aprovechamiento de recursos 

y la reorganización y nuevas implantaciones de los distintos almacenes 

municipales que aumentarán la eficacia en las intervenciones diarias de 

mantenimiento y que iremos informando a medida que los objetivos se vayan 

cumpliendo. 

INVERSIONES A CORTO PLAZO 

Alumbrado público, tenemos previsto a corto plazo, desarrollar La segunda fase 

del alumbrado público con tecnología LED, que supondrá un ahorro a lo largo 

del 2020, de aproximadamente 10.000€. 



Propiedades rústicas, estudio e inversiones necesarias de las propiedades 

rústicas municipales, para obtener un mayor rendimiento de estas y que 

actualmente son un lastre municipal. 

Construcción 3º refugio, actualmente está en fase de construcción este tercer 

refugio, que sin duda alguna mejorará en una mayor afluencia turística y 

aportará un aumento en los ingresos para el municipio. 

CONTROL GASTOS 

Costes de explotación, desarrollar un control de contabilidad analítica de los 

distintos centros y refugios municipales, que nos permita conocer la realidad 

del margen de beneficio,  si es que lo hubiera,   en el que nos movemos para la 

toma de decisiones correcta y su explotación futura. 

Contratos actuales, revisión de los actuales contratos de mantenimiento del 

municipio para su licitación y mejoras al vencimiento de los mismos y control 

de los gastos generales que nos permitirá reducir el gasto y aumentar la 

eficiencia. 

DESARROLLO INFRAESTRUCTURAS 

Por el momento en este capítulo, hay una parálisis por la falta de la formación 

de Gobierno en la Comunidad de Madrid, pero que sin duda cuando este se 

consolide, seremos de los primeros en llamar a la puerta. 

Aprobadas y pendientes de ejecución, la rehabilitación de la Plaza el Mercado, 

así como la rehabilitación de varios callejones del municipio. 

En curso, Construcción de un refugio en el antiguo Cuartel de la Guardia Civil y 

la canalización de la fibra óptica en el municipio, limpieza y desbroce del parque 

fluvial por parte de la Confederación Hidrográfica del Tajo. 

Solicitadas sin aprobar, Rehabilitación de la antigua báscula municipal, Reforma 

en el Centro de Salud, Variante Circunvalación, mejoras  estructurales en el 

Cementerio y asfaltado de tramos  y arreglos de aceras en calles,  y por otro 

lado estamos trabajando en  la solicitud de financiación  en  diferentes ámbitos 

como deportes, cultura, empleo etc, donde esperamos que las respuestas sean 

en un alto grado positivo y nos impulse en estos campos. 

Informe a la Comunidad de Madrid, estamos preparando un segundo informe 

(ya se envió uno en Diciembre-18) con el plan estratégico dentro del plan Activa 

Sureste, con las necesidades de nuestro municipio, orientado al desarrollo 

económico y sostenible. 


